



Villa - Chalet en venta en Los Balcones, Torrevieja

395.000 €

Referencia: R4951489 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 478m² Construido: 110m²





Costa Blanca South, Los Balcones

Esta impresionante propiedad se encuentra ubicada en una parcela de 478m², con una construcción total de 110m², completamente reformada 

La propiedad cuenta con una distribución bien pensada, que incluye un apartamento de invitados en la planta inferior, lo que la hace ideal para aquellos que buscan una opción de alojamiento independiente para familiares o amigos. En la planta inferior encontramos un apartamento de invitados, ideal para visitas, con un amplio espacio en la entrada que actualmente se utiliza como almacén, pero que tiene un gran potencial para convertirse en un salón-comedor. A la izquierda de la entrada se encuentra una cocina equipada de manera completa, mientras que a la derecha hay una habitación que en la actualidad funciona como salón de estar, con la opción de ser transformada en una habitación adicional. Al fondo de este nivel, se ubica la habitación principal en suite, con ducha.

La planta principal alberga la vivienda principal, la cual destaca por su amplia terraza acristalada que ofrece vistas al exterior y permite disfrutar de la luz natural durante todo el día. El salón, espacioso y bien distribuido, se integra perfectamente con la cocina abierta, que cuenta con una isla, convirtiéndolo en el corazón de la casa. Además, la vivienda principal cuenta con dos habitaciones adicionales: la habitación principal, que se encuentra en suite y dispone de un baño completo con bañera, creando un ambiente relajante y cómodo. La otra habitación, igualmente espaciosa y un baño de invitados que está totalmente equipado con una ducha moderna.

La propiedad también cuenta con un solarium privado, que ofrece unas vistas panorámicas espectaculares a las salinas de Torre Vieja, un lugar ideal para disfrutar de la puesta de sol o simplemente relajarse al aire libre. Este espacio es perfecto para aquellos que desean disfrutar de la tranquilidad y la belleza natural que ofrece la zona. 

Además de la vivienda, la propiedad cuenta con una zona exterior que incluye una piscina privada, ideal para refrescarse durante los cálidos días de verano, y una zona de barbacoa para disfrutar de reuniones al aire libre con familiares y amigos. El jardín, bien cuidado y con mucho espacio, proporciona un ambiente privado donde disfrutar de la vida al aire libre.

Ubicada en la tranquila zona de Los Balcones, la propiedad se encuentra a tan solo 5 minutos caminando del Club de Tenis de Los Balcones y de varios supermercados, lo que garantiza comodidad y accesibilidad a los servicios esenciales. Esta zona es conocida por su ambiente relajado y su proximidad a todas las comodidades necesarias, como centros educativos, restaurantes y centros comerciales, lo que convierte a esta vivienda en una opción ideal tanto para vivir todo el año como para disfrutar de unas vacaciones en el sur de España.

Esta propiedad ofrece una combinación única de espacios amplios, acabados de alta calidad y una ubicación inmejorable, que la convierte en una excelente opción para quienes buscan una vivienda moderna, cómoda y funcional en una zona tranquila y bien conectada.



Características:

Características

Terraza Privada

Muebles

Completamente Amueblada

Seguridad

Alarma